AM PULS DER HAUSÄRZTE

Eine Dokumentarfilm-Trilogie von Sylviane Gindrat

Ab dem 15. September im Kino Movie in Bern

In einer einfühlsamen Trilogie (3 x 52 Minuten) hat die Sozialanthropologin und Ärztin Sylviane Gindrat vier Hausärzte und zwei Hausärztinnen in ihrem Alltag begleitet. In der Stadt, auf dem Land und in einem Bergtal hat sich die Filmemacherin mit ihrem Filmteam während vieler Wochen mitten in die Sprechstunde gesetzt. Die Protagonistinnen und Protagonisten geben mit ihren persönlichen Geschichten einen tiefen Einblick in die Welt ihres persönlichen Denkens, Handelns und Fühlens, in ihre Freude am Beruf und ihre Sorgen um die Zukunft des Berufs in einem sich wandelnden gesundheitspolitischen Umfeld.

www.ampulsderhausaerzte.ch



JETZT IM KINO!

AM PULS DER HAUSÄRZTE

FINE DOKUMENTARFILM-TRILOGIE VON SYLVIANE GINDRAT

MATINÉE **15. SEPTEMBER, 10.45 UHR IM KINO MOVIE, BERN** IN ANWESENHEIT DER FILMEMACHERIN

AB 19. SEPTEMBER TÄGLICH **IM KINO MOVIE, BERN**

UND DER PROTAGONISTEN

TRAILER: WWW.AMPULSDERHAUSAERZTE.CH

Kontakt:

Ghornuti Filmproductions Büro Bern: Egelbergstrasse 26 CH-3006 Bern

Mail info@ghornuti.ch http://www.ghornuti.ch